

# Modaes

Empresa

## El consejo de Adolfo Domínguez reduce su sueldo un 25% en 2016

Los miembros del máximo órgano de gobierno de la compañía española percibieron un total de 757.888 euros, frente al millón de euros que cobraron en el ejercicio 2015.

Modaes  
6 jun 2017 - 10:14

El consejo de Adolfo Domínguez reduce su sueldo un 25% en 2016

**Adolfo Domínguez** reduce el sueldo de su consejo. En el ejercicio 2016, los miembros del máximo órgano de gobierno de la compañía española percibieron un total de 757.888 euros por el ejercicio de sus funciones, un 25,4% menos que el año anterior, cuando la retribución conjunta ascendió a 1.015.915 euros, según el informe anual sobre remuneraciones de la empresa remitido a la CNMV.

La lista de consejeros de **Adolfo Domínguez** en 2016 cuenta con un total de quince integrantes, de los cuales tan sólo siete forman hoy parte del consejo de administración: **Adolfo Domínguez**, **Adriana Domínguez** (que posee el 31,5% del capital de la sociedad), el fondo **Luxury Liberty** (que tiene una participación del 10,2%), **Adriana Domínguez**, **Juan Manuel Fernández Novo**, **José Manuel Rubín Carballo** y **José Luis Temes Montes**. Los cuatro últimos integrantes entraron en el órgano de gobierno de la compañía el año pasado para cubrir las bajas provocadas por el abandono de varios miembros históricos.

El fundador de la empresa y director creativo, **Adolfo Domínguez**, fue el único directivo cuyo sueldo creció el año pasado, un 2,6%, hasta 217.080 euros. El fondo **Luxury Liberty** percibió una retribución de 35.550 euros en 2016, un 8,1% menos que en 2015. **Adriana Domínguez**, hija del fundador y responsable de la línea U, cobró 8.100 euros.

1 / 3

<https://www.modaes.com/empresa/el-consejo-de-adolfo-dominguez-reduce-su-sueldo-un-25-en-2016>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

## Adolfo Domínguez fue el único consejero cuyo salario ascendió en 2016, con una subida del 2,6%, hasta 217.080 euros

José Luis Temes Montes y José Manuel Rubín Carballo obtuvieron un salario de 8.100 euros y 9.713 euros, respectivamente. Finalmente, Juan Manuel Fernández Novo y Luis Caramés Viétez percibieron una retribución de 19.100 euros y 18.338 euros cada uno.

A lo largo del pasado ejercicio, varios consejeros históricos de Adolfo Domínguez abandonaron el consejo de administración de la empresa. Fuenciscla Clemares, ejecutiva de Google, y Juan Antonio Chaparro, directivo de Esprit, salieron el órgano el pasado noviembre, un año y cuatro meses después de incorporarse. Ambos ejecutivos percibieron un sueldo de 8.100 en 2016 por el ejercicio de sus funciones hasta su marcha.

También el pasado noviembre, la compañía gallega anunció la salida del consejo de dos miembros veteranos: José María García-Planas y José Luis Nueno, representante en el órgano de Puig, que controla el 14,8% de la empresa. Los dos miembros cobraron un salario de 25.800 euros en 2016.

El resto de retribuciones del consejo de administración de Adolfo Domínguez pertenecen también a personas que abandonaron el órgano entre julio y noviembre de 2016: Ángel Berges Lobera, que ingresó 20.475 euros por sus funciones; Estanislao Carpio Martínez, que cobró 187.227 euros; Luis Carlos Croissier Batista, que percibió 19.350 euros y María Elena González Álvarez, que obtuvo un salario de 147.055 euros.

Estanislao Carpio, el ex consejero delegado de la compañía que fue despedido el julio pasado tras cuatro años pilotando Adolfo Domínguez, ha cobrado también una indemnización por despido de 571.000 euros, que se suman a su retribución, mencionada anteriormente.

Adolfo Domínguez cerró el ejercicio 2016 con pérdidas de 22,89 millones de euros, regresando así a números rojos después de haber finalizado 2015 con ganancias de 7,66 millones de euros. La facturación de la compañía, en cambio, creció un 4,35%, hasta 110,3 millones de euros.

---

# Modaes

---

El grupo mantuvo una posición financiera neta positiva tras la amortización de la deuda financiera producida a cierre del ejercicio anterior por la venta del inmueble de Paseo de Gracia. En este aspecto, la caja de la empresa se situó en 6,25 millones de euros, frente a los 19 millones de euros de un año atrás.